## Argenteuil: trop de "petits" chantiers en panne.

Nous avons déja dénoncé (et nous continuerons à le faire tant qu'il n'y sera pas remédié) les chantiers abandonnés par la Municipalit d'annonce, et dans le démantèlement des réalisations de la Municipalité précédente que dans les réalisations concrètes.

De grands projets, présentés aux habitants par l'ancienne municipalité, et pour lesquels des financements importants avaient même s des partenariats mis en place ont été remis en cause par la Municipalité de M. Doucet (ce qui est son droit). Force est de constate chantiers sont en panne. Nous y reviendront dans un dossier plus complet.

Aujourd'hui, je veux dénoncer les "petits chantiers" qui dépendent de la commune (Maire : M. Doucet), de la communauté d'aglomér HLM Argenteuil Bezons habitat (Président M. Doucet). Ces abandons de chantiers ne peuvent être justifiés pour des raisons financière

La placette de l'Abbé de l'épée (quartier Jolival) avait été créée et aménagée (simplement, mais agréablement) par l'ancienne réalisations, un abri bus et quai aménagé a été réalisé. On comprend tout à fait cet aménagement qui devrait faciliter l'accès des hand c'est que depuis maintenant plus de 6 mois, le trottoir n'est toujours pas terminé, ce qui en dehors de défigurer totalement cet endro piétons.

La cour du 48 rue Paul vaillant Couturier. Cet espace voit sa requalification pourtant décidée, annoncée, approuvée, budgétée, depu n'y a que les hausses de loyers qui elles, sont immédiates!

Combien de temps encore va t il être nécessaire pour que le revètement soit réalisé ?





Vous constatez dans vos quartiers ce type de chantiers commencés et jamais terminés ? N'hésitez pas à nous les signaler et à envoyer des photos. Cela décidera peut être la Muncipalité à bouger un peu ?

Publié dans : Argenteuil - Par Philippe Métézeau

Contact - C.G.U. - Signaler un abus - Articles les plus commentés